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processes optimisation module in terms of RAM usage minimisation and advantage of Plant Simulation and Simio in 
terms of simulation speed minimisation. The models creation module offers the best service in terms of convenience 
interfaces of the technology and logistics model description. The main disadvantages of modeling systems are: for 
Plant Simulation and Simio - incomplete compliance to the resources conversion problem; for AnyLogic - the interface 
orientation to the user-programmer. The modules of models creation and processes optimisation require implementation 
of interfaces of integration with corporate information system.
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В статье представлена классификация методов прогнозирования поведения систем. Проведен анализ при-
менения различных методов прогнозирования. Показано, что экстраполяционные методы прогнозирования 
основываются на том, что в будущем сохраняются закономерности прошлого и настоящего. В этом случае при-
меняются различные методы анализа временных рядов. В условиях невозможности использования временных 
рядов для прогнозирования и большой неопределенности объекта исследования применяются методы эксперт-
ных оценок. Показаны основные этапы реализации процесса прогнозирования. Указывается, что при анализе 
поведения системы строятся модели, отражающие динамику поведения каждого ее элемента и связей между 
ними, по которым осуществляется прогноз перехода системы в определенное состояние.
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Classification of methods for prognostication too behavior of the systems is presented in the article. The 
analysis applications of different methods of prognostication is conducted. It is shown that extrapolation methods 
of prognostication are base on that conformities to law of the past and present are saved in the future. The different 
methods of analysis of temporal rows are used in this case. In the conditions of impossibility of the use of temporal 
rows for prognostication and large vagueness of research object the methods of expert estimations are used. Basic 
implementation of process of prognostication phases are shown. Specified, that at the analysis of behavior of the 
system, models are built, reflecting the dynamics of behavior of every her element and connections between them, on 
that the prognosis of transition of the system comes true in the certain state.
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Магнетронные генераторы широко применяются в бытовых микроволновых печах. Эти печи ориентиро-
ваны на применение в тех местах, где имеется сеть промышленной частоты. При установке микроволновой 
печи на транспортное средство для получения переменного напряжения промышленной частоты используется 
инвертор. Такое решение сопровождается увеличением стоимости, массы и габаритов. Альтернативным вари-
антом является питание магнетронного генератора непосредственно от бортовой сети транспортного средства. 
Однако в этом случае необходимо повысить постоянное напряжение более чем в 100 раз. Возникающие при 
этом задачи позволяет решить модульный принцип построения системы электропитания магнетронного гене-
ратора, который излагается в статье. Предлагается выполнить систему электропитания из блока питания накала 
и группы идентичных модулей, включенных последовательно на выходе и параллельно на входе. В состав 
каждого модуля входит инвертор с выходным напряжением повышенной частоты, трансформатор и выходной 
выпрямитель. Рассматриваются вопросы надежности построенной системы.
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Magnetron generators are widely used in household furnaces microwave heating. These furnaces are to be used in 
those places where there is a network of industrial frequency. When you install microwave ovens vehicle for obtaining 


